

Originalia | Original Articles**Klinische Anästhesie | Clinical Anaesthesia**

- Unterschiede von Kenntnissen und Selbsteinschätzung der Ärztinnen und Ärzte in Weiterbildung im Vergleich zu Fachärztinnen und Fachärzten der Anästhesiologie zu Fragen der Multiresistenz bakterieller Erreger und einer rationalen Antibiotikaverordnung. Ergebnisse einer infektiologischen Fragebogenstudie an deutschen Kliniken** M. May 150
T. Hachenberg
S. Brookman-May
C. Ernst
B. Zwißler
C. Glückstein et al.
- Knowledge and self-assessment of residents in anaesthesiology concerning skills needed for rational antibiotic utilization – results of a comprehensive survey study in German hospitals

Notfallmedizin | Emergency Medicine

- Der Einfluss von Ausbildung und Erfahrung auf Dosierungsfehler bei pädiatrischen Notfallmedikamenten – eine interventionelle Fragebogen-Studie mit tabellarischer Hilfe** J. Kaufmann 164
T. Engelhardt
I. Steinwegs
J. Hinkelbein
F. Piekarski
M. Laschat et al.
- The influence of education and experience on paediatric emergency drug dosing errors – an interventional questionnaire study using a tabular aid

Übersichten | Review Articles**Fortbildung | Medical Education**

- Klinischer Stellenwert von total intravenöser Anästhesie (TIVA) und Inhalationsanästhesie** A. Hötzel 174
Clinical significance of total intravenous anaesthesia (TIVA) and inhalation anaesthesia

Sonderbeiträge | Special Articles**Leitlinien und Empfehlungen | Guidelines and Recommendations**

- Telemedizin für die vier Säulen der Anästhesiologie – Positionspapier der Deutschen Gesellschaft für Anästhesiologie und Intensivmedizin (DGAI) und der Deutschen Gesellschaft für Telemedizin (DG Telemed)** G. Marx 191
M. Dusch
M. Czaplak
F. Balzer
J.-C. Brokmann
R. Deisz et al.
- Telemedicine in the four pillars of anaesthesiology – Position paper of The German Society of Anaesthesiology and Intensive Care Medicine (DGAI) and German Society of Telemedicine (DG Telemed)

Qualitätssicherung | Quality Assurance

- Konzepte zur Qualitätssicherung in der Intensivmedizin – Ärztliches Peer-Review, Zertifizierungsverfahren & Benchmarking-Instrumente** T. Brenner 209
T.M. Bingold
J.P. Braun
H. Bause
R. Dubb
A. Henninger et al.
- Quality assurance concepts in intensive care medicine – Medical peer review, forms of certification & benchmarking tools

Aus den Verbänden | News | Information | Events**BDAktuell**

- Vereinbarung zur Organisation der Schmerztherapie chirurgischer Patienten V48
Sicherheit für Ihre Praxis: BDA-Rahmenvertrag Elektronikversicherung V51

BDAktuell | DGAInfo

- Der intensivmedizinische Ausbildungsabschnitt chirurgischer Weiterbildungsassistenten in anästhesiologischen Intensiveinheiten V54
Ausschreibung der Charlotte Lehmann-Stiftung: Förderung von Qualifizierungsmaßnahmen für Anästhesistinnen V55
CIRS-AINS: Fall des Monats V56

DGAInfo

- Einreichung von Sitzungsvorschlägen für den DAC 2020 V62
Impressum | Imprint V72